



Intercédons pour le monde musulman !

Ne te laisse pas vaincre par le mal, mais surmonte le mal par le bien (Rm 12.21).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

MALI : le combat spirituel dans cette nation sahélienne se poursuit alors que des musulmans extrémistes poussent le gouvernement à abandonner son statut d'État laïque, qui autorise la liberté de culte, pour devenir un État islamique. Dans une vidéo récente, un imam a fait appel aux gens pour manifester contre la laïcité ; heureusement, cette manifestation n'a pas eu lieu. Mais, signale un diplômé, « Ces derniers jours [on voit] beaucoup de paroles de haine contre les chrétiens sur les réseaux sociaux. *Prier beaucoup pour l'église du Mali... Prier que ce projet de supprimer la laïcité ne réussit pas. Prier afin qu'il n'ai pas un conflit à caractère religieux au Mali.* »

Priez pour les familles divisées spirituellement

Un diplômé d'une nation d'Afrique de l'Ouest nous demande de prier pour un membre de son église dont le mari musulman lui interdit désormais d'emmener leurs enfants à l'église. Cette situation arrive assez souvent dans le monde musulman. Les enfants appartiennent au père, et même s'il peut autoriser sa femme à suivre Jésus, il est tenu d'élever ses enfants dans l'islam. Priez pour cette famille et pour d'autres semblables :

- Priez pour que ces enfants gardent dans leur cœur et esprit ce qu'ils ont déjà appris sur Jésus ;
- Priez pour que leur maman continue d'avoir une grande influence dans leurs vies sur le plan spirituel. pour contrecarrer les enseignements islamique ;
- Priez pour les parents musulmans qui cherchent le Seigneur et qui permettent à leurs enfants d'entendre l'Évangile, afin qu'ils puissent continuer à les guider dans la vérité ;
- Priez pour le salut du parent non croyant de chaque famille, afin que la famille soit unie spirituellement.

Dans l'actualité

Le Qatar, petite nation de la péninsule Arabique, est le premier pays arabe à accueillir la Coupe du monde, qui se déroulera du 20 novembre au 18 décembre. Moins de 15 % des 2,5 millions d'habitants du Qatar sont des Arabes qataris de souche ; les travailleurs étrangers, la plupart originaires de diverses nations asiatiques, constituent la majorité de la population. Le Qatar est une monarchie musulmane qui adhère à l'islam wahhabite extrémiste de l'Arabie saoudite voisine. Les chrétiens étrangers voient leur liberté de culte et de partage de leur foi fortement restreinte, et les convertis qataris sont confrontés à de sévères persécutions. Alors que le monde tourne son attention vers cette nation, prions :

- pour que le Seigneur « utilise la Coupe du monde de football 2022 pour attirer l'attention sur les défis auxquels sont confrontés les chrétiens du Qatar et pour favoriser une plus grande liberté religieuse » ([Open Doors, UK](#)) ;
- pour que le Saint-Esprit fournisse aux croyants en visite des occasions d'introduire discrètement l'Évangile par la littérature, les paroles et les actions ;
- pour le témoignage des travailleurs étrangers chrétiens, et pour leur protection ;
- afin que les églises de maison, largement ignorées par le gouvernement mais fermées pendant la pandémie, puissent rouvrir.

Pour plus d'informations et des sujets de prière de la part des chrétiens locaux, visitez <https://tinyurl.com/2022cdm>.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.